北方領土について

札幌市立新川西中学校 二年 大島 ちづる

北方領土は今、ロシア連邦に占領されています。もともとは日本の領土でしたが、第二次世界大戦後にソビエト連邦に占領されました。ソビエト連邦の解体後もロシア連邦によって占領され続けています。

私は初めてこのニュースを見たとき、ロシアは日本の領土を取った悪い国だ と思いました。

しかし、社会の授業で北方領土について学んだときに、1875年にロシアと日本で樺太千島交換条約が結ばれて樺太がロシアの領土、千島が日本の領土になりました。ですが第二次世界大戦後の1951年にサンフランシスコ平和条約が結ばれて、日本は千島列島を放棄すると言ったのです。

つまり、北方領土はロシアの領土ということになります。

ですが、現在の日本はロシアに対して「北方領土を返せ。」などと言っています。

これは一体どういうことなのか。

自分の国である日本を信じるか、北方領土を占領しているロシアを信じるか。 この事実を知って、とても驚きました。

自分の国は正しい、政府は正しいとずっと思っていたので、日本に裏切られ たかんじでとてもショックでした。

しかし、なぜ日本が北方領土を欲しがるのか気になりました。

日本が北方領土を欲しがる理由は、日本の領土はロシアの領土に比べて小さいからです。

世界を見ると日本の領土よりも小さい国はたくさんありますが、アメリカや オーストラリアなどの国は領土が大きくて、たくさん輸出をしています。

日本の貿易は輸出よりも輸入が多くて深刻な状況です。

スーパーなどでも肉の原産国を見ると、オーストラリア産だったり、アメリ

力産だったりします。

しかも外国産の肉は国産の肉に比べて、価格が安いので国民も外国産の肉を買う人が多いです。

だから日本は北方領土が欲しいのだと思いました。

しかし、いくら北方領土が欲しいと言っても過去に条約を結んでいるので、 北方領土の返還は難しいと思います。

だからといって、北方領土のことで戦争などを起こすのは良くないと思いま す

戦争で決めるではなく、話し合いで決めるのが一番良いと思います。

北方領土の返還はとても大切なことですがなにより大切なことは、平和なことです。

※ 補足

- ・樺太千島交換条約には、日本がロシアから譲り受ける千島列島に属する18の島名を列挙していますが、北方四島はその中に含まれていません。これは、北方四島が、一度も他国の領土となったことがない日本固有の領土であることを示すものです。
- ・ サンフランシスコ平和条約で日本が放棄した千島列島には、日本固有の領土である北方四島は含まれません。